



DÉPARTEMENT DE LA VIENNE

Communiqué de presse

Poitiers, mardi 21 février 2023

Réouverture de la passerelle pour les piétons sur le pont de Bonneuil-Matours

Les travaux d'ancrage du tube de renfort de la pile côté aval du pont de Bonneuil-Matours, prévus lundi et mardi, viennent de s'achever avec succès.

Le chantier sur le pont est provisoirement interrompu et devrait reprendre conformément au calendrier, à partir du 20 mars prochain, avec **la pose du deuxième tube de renfort côté amont**.

En conséquence, et en l'absence d'intervention sur le pont pendant cette période susceptible de créer des mouvements de la pile, **la passerelle pour les piétons est de nouveau ouverte ce mardi 21 février et jusqu'au 20 mars prochain**, date prévisionnelle de reprise du chantier.

Les services du Département de la Vienne, les bureaux d'études et les entreprises concernés restent mobilisés pour les prochaines opérations à réaliser.

